

le 25 janvier 2021

Chère génération future,

J'espère que tout va bien. Je t'écris pour te donner quelques conseils. Au cours de ma vie, j'ai eu beaucoup d'expériences et, aussi, j'ai fait des choses dont je ne suis pas fière. Je sais que plusieurs de tes problèmes ont été créés par mes actions. Je suis vraiment désolée de te laisser des problèmes qui ne sont pas encore résolus, tels que la famine, des crises économiques, la crise écologique et, en plus, les conséquences d'une crise sanitaire qui a bouleversé le monde entier.

Je sais que ton avenir sera rempli de défis. Je te jure, j'ai essayé de résoudre ces problèmes. J'ai essayé de ne pas laisser tout s'effondrer. Je ne sais pas si je te laisse un monde meilleur, mais, quoi qu'il advienne, je te supplie, n'abandonne pas notre rêve de construire un monde plus juste et égalitaire où chaque être humain puisse vivre avec dignité et respect. Pour atteindre ce but, il faut que tu regardes mes erreurs et que tu apprenes avec elles. Ne sois pas égoïste. Ne laisse pas l'argent dicter les règles car, en général, il ne pense qu'à lui. Ne détruis pas la Nature, car elle, aussi, mérite d'être respectée.

Peu à peu, tu découvriras que chaque individu a ses propres combats et qu'un petit coup de main pourra changer la vie d'une personne. J'espère que tu connaîtras l'importance de se mettre à la place d'autrui car, sans l'empathie ou l'altruisme, nous n'arriverons nulle part. Donc, sois respectueuse envers les autres, aide lorsque quelqu'un a besoin, aie la solidarité comme valeur pour mener tes actions et tes pensées.

Tu trouveras certainement des obstacles au cours de ton chemin et, à ce moment-là, il est important de te souvenir que tu n'es pas seule. Nous, tous les êtres humains, faisons partie d'une grande communauté globale et, en raison de cela, nous devons savoir nous entraider, car un monde meilleur ne sera pas fait avec une vision trop individualiste. Au contraire, les obstacles auxquels nous devons faire face ne seront surmontés que grâce à l'entraide, la coopération et le travail en équipe.

Enfin, je sais que tes tâches ne seront pas faciles et aussi que tu ne résoudras tous les problèmes du monde. Pourtant, je suis sûre qu'en gardant à l'esprit tout ce que je t'ai dit, tu vas réussir dans cet immense projet qu'on appelle « VIE ».

Je t'embrasse,

La génération d'aujourd'hui.